

à M. l'abbé M. Bolduc, gérant du "Messager de Sainte Anne," les abonnements qu'ils auront collectés.

Que ceux qui changent de domicile envoient leur nouvelle adresse bien complète.

---

## NOUVELLES RELIGIEUSES.

---

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE.—Ont été nommés : M. Joseph Rioux, vicaire à la cathédrale, M. Phidime Paradis, vicaire à Notre-Dame des Trois-Pistoles, et M. F. X. Cloutier, chancelier de l'évêché, desservant de St-Damase.

M. le chanoine Luc Rouleau, directeur du Petit-Séminaire, est allé à Montréal suivre les traitements d'un médecin. Il n'est pas encore parfaitement rétabli.

Nous regrettons d'apprendre que le Rév. M. André Audet, curé de la cathédrale, est encore retenu à sa chambre par la maladie. Après un mieux sensible, s'est déclaré de nouvelles plaies aux jambes.

Nous souhaitons prompte guérison à ces deux malades.

Le Rév. M. L. T. Bernard, ancien curé, a quitté St-Roch de Québec, pour aller demeurer chez son cousin M. le chanoine F. A. Blouin, curé de Carleton, dans la Baie des Chaleurs.

---

Le 1er de ce mois, Sa Grandeur Mgr Jean Langevin a célébré le 18e anniversaire de sa consécration épiscopale.

A cette occasion, un grand nombre de prêtres sont venus offrir leurs hommages à Sa Grandeur.

Les élèves du Petit-Séminaire ont donné une belle